
A tutta la comunità educante 
dell’IIS Aldini Valeriani di Bologna

Comunicato sindacale 

Si  è  tenuta  oggi,  9  gennaio  2024,  l’assemblea  delle  lavoratrici  e  dei  lavoratori  dell’IIS  Aldini
Valeriani. 

L’assemblea,  molto  partecipata  e  che  ha  contato  la  presenza  di  circa  100  persone,  era  stata
convocata a seguito della delibera del Collegio docenti dello scorso 12 dicembre 2023 che aveva
bocciato  a  larga  maggioranza  e  a  seguito  di  discussione  la  sperimentazione  della  filiera  ITS
nell’Istituto e a seguito della successiva votazione favorevole (a stretta maggioranza) della stessa
sperimentazione da parte del Consiglio d’Istituto.

Durante  la  discussione  odierna  è  emersa  la  volontà  da  parte  dell’assemblea  di  mantenere  la
decisione presa ed è stato dato mandato alle RSU e alle OO.SS. di chiedere un incontro urgente al
Dirigente Scolastico per un riscontro sulla prosecuzione o meno della  sperimentazione,  viste  le
delibere, e per una convocazione tempestiva del tavolo sindacale per proseguire e concludere in
tempi brevi la contrattazione d’istituto 2023/2024 e porre tutte le ulteriori questioni emerse durante
l’assemblea.

Il  Dirigente  Scolastico  ha  ricevuto  subito  dopo  l’assemblea  la  delegazione  delle  RSU  e  delle
OO.SS. E ha confermato che allo stato attuale, non essendoci le delibere favorevoli di entrambi gli
organismi, non procederà con la sperimentazione della filiera ITS. 
Si  è  riservato  di  attendere  la  data  del  prossimo  12  gennaio  per  eventuali  nuove  disposizioni
ministeriali sulla materia prima di formalizzare un’eventuale posizione esplicita della scuola.

Per quanto riguarda il tavolo contrattuale abbiamo richiesto e fissato per i prossimi 25 e 30 gennaio
due date di incontro per definire la bozza conclusiva della contrattazione d’istituto e discutere le
altre questioni emerse in assemblea.

Apprezziamo, al  momento, la decisione del Dirigente di non procedere con la sperimentazione,
tuttavia abbiamo ribadito che restiamo in attesa anche noi,  come parte sindacale, degli  sviluppi
ministeriali e che procederemo comunque con la mobilitazione sul tema.

A tal proposito sarà convocata nei prossimi giorni un’assemblea aperta di tutta la comunità educante
dell’Istituto  Aldini  Valeriani  per  continuare  la  discussione  sulla  sperimentazione  proposta  dal
Ministero con tutte le componenti scolastiche, con le lavoratrici e i lavoratori, con le studentesse e
gli studenti e con le famiglie.

Bologna, 09/01/2024

Le RSU d’Istituto e le OO.SS. (FLC Cgil, CISL Scuola, Gilda, USB)


